



communiqué

N^o:
No.: 84

Le 18 juin 1985

LE MINISTRE KELLEHER VISITERA WASHINGTON

L'honorable James F. Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui qu'il prévoit visiter Washington les 19 et 20 juin pour discuter de questions commerciales courantes avec les leaders du Congrès et l'Ambassadeur Clayton Yeutter, Représentant-désigné au Commerce des États-Unis.

Le Ministre s'est dit préoccupé devant les récentes mesures et propositions protectionnistes émanant de l'Administration fédérale et des gouvernements d'État et venant menacer diverses exportations canadiennes comme le bois de construction, l'acier, le porc vivant et la viande de porc ainsi que d'autres produits agricoles et halieutiques. "J'établirai la position du Canada sur ces questions lorsque je rencontrerai le Représentant Gibbons, Président du Sous-comité du commerce de la Commission des voies et moyens de la Chambre, le Sénateur Danforth, Président du Sous-comité du Commerce de la Commission sénatoriale des Affaires financières, et l'Ambassadeur Yeutter".

Le Ministre a également mentionné qu'il avait invité des administrateurs d'entreprises sidérurgiques canadiennes à participer à ses rencontres avec le Sénateur John Heinz, Président du caucus de l'acier au Sénat, et avec les membres du caucus de l'acier de la Chambre et du Sénat pour faire le point sur les nouveaux développements touchant le commerce canado-américain de l'acier.